

dépendent, dans une si large mesure, d'étroites relations avec les pays les plus apparentés."

UN CHANGEMENT S'IMPOSE

"Il est temps, de dire le Conseil, que la politique publique s'efforce de réduire les prix des livres étrangers au Canada. Il y a sûrement d'autres moyens plus efficaces d'aider la littérature canadienne. Ainsi, le Gouvernement fédéral pourrait aider l'industrie de l'édition à étudier les possibilités de mettre sur pied un réseau ou service autonome pour la distribution de photocopies autorisées et autres imprimés produits en petite quantité. Cela permettrait d'empêcher les violations du droit d'auteur au moyen de la photocopie et d'assurer des marchés plus étendus aux auteurs et aux éditeurs."

A propos de certaines questions qui se sont posées récemment au sujet de l'industrie canadienne de l'édition, le Conseil déclare que même s'il a étudié avec soin les aspects économiques du droit d'auteur, il reconnaît nettement que les Canadiens aspirent à une identité culturelle forte et distinctive. A son avis, les Canadiens sont disposés à en payer le prix, mais ils tiennent à obtenir non seulement des oeuvres canadiennes, mais aussi des oeuvres de qualité.

"Pour prendre un exemple concret, le chargé du choix des volumes qui imposerait à des étudiants canadiens des manuels de troisième ordre, tout simplement parce qu'ils sont écrits et produits au Canada, devrait faire un bon examen de conscience et considérer la longue suite de répercussions de la qualité de l'enseignement.... L'esprit de clocher qui se contente d'une culture inférieure n'aide pas, bien au contraire, la cause d'un véritable nationalisme canadien, riche et durable."

DU BÉTAIL POUR LE BRÉSIL

Un groupe de gros éleveurs brésiliens de bétail a acheté, au cours d'un récent voyage de deux semaines au Canada, deux chargements d'avion - soit 80 têtes - de vaches laitières frisonnes Holstein, pour le prix de \$200,000. A titre d'invités du ministère de l'Industrie et du Commerce, les membres de la mission d'achat de vaches laitières ont visité des fermes dans le sud-ouest de l'Ontario et se sont rendus à la foire royale d'hiver à Toronto, où ils ont acheté pour \$25,000 de bétail sur pied. Le bétail devait être expédié de Toronto par avions à réaction DC8.

La mission, composée de cinq membres, est venue au Canada pour se renseigner à la source sur les possibilités qu'avait le Canada de fournir de la semence congelée, de même que du bétail de pure race. Les Brésiliens espèrent, en croisant les frisonnes Holstein avec la race Zébu de leur pays, produire un troupeau qui alliera les qualités laitières du bétail canadien à la résistance du Zébu aux conditions climatiques tropicales.

UN APPEL AUX JEUNES POUR ASSURER LA PROPRETÉ DES PARCS

Le Service des parcs nationaux du Canada, (une Direction du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien) et le Conseil d'embellissement du Canada se tournent vers les jeunes pour obtenir des suggestions visant à assurer la propreté des parcs nationaux.

A cet effet, ces deux organismes parrainent conjointement deux concours destinés aux écoliers de 10 à 12 ans et de 13 à 14 ans. Au total, \$2,750 en prix seront attribués aux 182 lauréats.

Ces concours entrent dans le cadre d'une vaste campagne de propreté qui doit être amorcée la saison prochaine. L'enlèvement des ordures dans les parcs nationaux devient un problème de plus en plus grave et de plus en plus coûteux. L'an dernier, la cueillette des débris abandonnés par les visiteurs, dans les 19 parcs nationaux ouverts au public, a coûté trois millions de dollars. Or, le personnel de ces parcs estime que ces fonds publics pourraient plutôt servir à améliorer les installations existantes ou à améliorer les cinq parcs qui viennent d'être créés.

Afin de pouvoir prétendre aux prix suivants: deux de \$100, dix de \$25, vingt-cinq de \$10 et cinquante de \$1, les concurrents de 10 à 12 ans doivent encercler correctement toutes les "interdictions" figurant sur un dessin qui représente des activités touristiques dans un parc, et justifier leur choix par écrit.

Deux prix de \$200, quatre de \$100, dix de \$50, vingt-cinq de \$10 et cinquante de \$5 seront, d'autre part, remis aux meilleurs auteurs d'une composition, limitée à 500 mots, sur le sujet suivant: "Certains profitent des parcs nationaux mais beaucoup en détruisent la beauté." Comment alors les Canadiens peuvent-ils faire le meilleur usage de leurs parcs nationaux?

SUBVENTION À L'OACI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp et le secrétaire général de l'Organisation de l'Aviation civile internationale (OACI), M. Assad Kotaite, ont signé récemment un échange de notes qui rend effectives les clauses d'un accord aux termes duquel le Gouvernement canadien accordera une subvention annuelle de 1.1 million de dollars à l'Organisation, afin de l'aider à faire face aux frais du nouveau siège de son administration centrale à Montréal. L'OACI prévoit de conclure prochainement avec la compagnie *International Aviation Square Incorporated* de Montréal un accord ayant pour objet la location de locaux dans un immeuble qui doit être construit rue Sherbrooke à Montréal.

L'Organisation de l'Aviation civile internationale, organisme spécialisé des Nations Unies, a fixé son siège à Montréal dès 1947, année où elle a été créée.